

# ふると にゅ~す

## 初めてをまるっと体験♪



▲12月12日、大野アルプスランドで「大野山★麓まるっとフェス（主催＝柏原生産森林組合）」を行いました。この日は、地域の小学生たちによる野菜販売や薪割り体験など、訪れた人たちに大自然に囲まれた大野山や町北部地域の魅力をPRしました。

同施設では、皆さんが施設を快適に利用いただけるよう、トイレやキャンプ場の炊事場などを改修しました。ぜひお越しくださいね♪

## お正月に年神様をお迎え♪



▲12月17～19日、ふるさと館で毎年恒例の「しめ縄づくり講習会」を行い、3日間で53人が参加しました。ご家庭に年神様をお迎えするため、玄関先などに飾る「しめ飾り」。手作りすると心も清々しくなりますね！



## 猪名レスの選手たちが全国で大暴れ！



▲猪名川レスリングクラブに所属する町内在住の小・中学生5人が町長を訪問し、令和3年11月に出場した大会の成績を報告しました。

◆第38回全国少年少女レスリング選手権大会  
小学5年生・6年生の部＝池畠笑菜さん（女子40kg級優勝・つつじが丘小6年）、井上祥太朗さん（男子30kg級第3位・つつじが丘小5年）、杉原碩さん（男子55kg級第3位・白金小5年）

◆令和3年度東京都知事杯第12回全国中学選抜レスリング選手権大会＝北村春斗さん（男子52kg級優勝・猪名川中2年）、池畠葉菜さん（女子54kg級第3位・芦屋学園中3年）

## クリスマスまで待ちきれない！



▲12月4日、まちを盛り上げるための取り組みとして、日生中央駅前広場で「あわてんぼうのクリスマス＊ナイト2021（主催＝いながわリンク）」が開催されました。当日は広場のベンチ周辺のイルミネーションをバックにキッチンカーなどが出店。また、猪名川高校生や各種団体によるダンスなども披露されるなど、多くの人たちが楽しい時間を過ごしました。

## 働く自分の姿を想像しながら



▲12月7・9日、猪名川中学校2年生の「トライやる・ウィーク」を実施しました。今年は新型コロナウイルス感染予防のため、事業所の方に中学校へ来校いただいたり、リモートでの体験にご協力いただきました。生徒たちは、それぞれが選んだ事業所の方の話を聞いたり、作業の体験などを通じて、将来自分が働く姿を想像するなど、貴重な経験を積むことができました。

## みんなで交通事故を防ごう！



▲12月2日、「令和3年度川西市・猪名川町小・中学生交通安全ポスター конкурール（主催＝（一社）川西交通安全協会）」小学2年生の部で金賞を受賞した柿原希星さん（白金小2年）、小学3年生の部で銀賞を受賞した關結月さん（同小3年）に同協会より表彰状と記念品が贈られました。

受賞した2人は、「一生懸命描いた作品で賞をもらえてうれしいです」と喜びを語りました。※写真は、左から白金小学校 曽谷校長、柿原さん、關さん、同協会 住野副会長

## 高校生が描く未来の猪名川町



▲11月29日、「第5回猪名川町の未来を描く高校生フォーラム」を開催し、発表の様子をYouTubeでライブ配信しました。

今年は猪名川高校から4つのグループが参加し、「あなたがもし町長だったら」をテーマにまちの未来を描き、子育て世帯の負担軽減や農業・観光振興などについて提案しました。

高校生からの提案については、今後町の行政運営、政策協議などの参考とします。